

Carabineros Aclaró Dispositivo Policial

● *Comisario Manuel Baeza señaló que se realizó un esfuerzo sobrehumano para asegurar la tranquilidad de la ciudadanía durante la reciente celebración de Fiestas Patrias.* (11)

Fútbol:

**Problemas
económicos
asfixian a
Deportes
Linares**

(8)

Murió Germán Mourges

○ *El escultor y artesano linarense había recibido numerosos reconocimientos por su obra en tallado en piedra y mármol.* (7)

Gremio:

**Camioneros
preparan
nueva
movilización**

(6)

Política:

**Partido
Radical
Social
Demócrata
presentó
candidatos**

(7)



Murió Germán Mourges

- El artista había recibido premio de la UNESCO en 1992

En el Hospital Regional de Talca dejó de existir antenoche el escultor y artesano linarense, Germán Mourges Bernard. El artista de 84 años de edad había permanecido internado en el Hospital Base de Linares, pero como su estado se agravó fue trasladado a la capital regional.

De origen francés, Germán Mourges Bernard, nació en Linares el 21 de junio de 1916. A pesar de su avanzada edad, aún era posible observarlo trabajan-

do en su taller ubicado en calle Yerbas Buenas esquina San Martín.

Su dilatada trayectoria artística ha sido reconocida en diferentes zonas del país. Entre sus obras más destacadas se cuenta un mural que realizó en el diario La Discusión de Chillán. Se trata de un relieve en muralla y en estuco de 2,50 mts. de alto por 6,60 mts. de largo, referido a la tipografía antigua.

También es obra suya el escudo y mapa ubicado en el frontis del

liceo Juan Ignacio Molina de esta ciudad.

Germán Mourges realizó exposiciones en diferentes países de América en los cuales presentó su obra de tallado en piedra y mármol, además de una amplia colección de pinturas.

Entre las distinciones recibidas por el artista destacan la Medalla Picasso que le entregó la UNESCO en 1992 y el Premio Municipal de Arte que le entregó hace unos años el municipio local. A

ello se agregan reconocimientos recibidos en la Fital y en el Centro de Amigos del Arte en Concepción.

Los restos de Germán Mourges son velados en la Iglesia Catedral de Linares y sus funerales se realizarán hoy en esta ciudad.

La obra de Germán Mourges fue reconocida a nivel nacional e internacional.-



ELECCIONES MUNICIPALES:

Partido Radical Mostró sus Cartas

En el Club de la Unión de esta ciudad se realizó la presentación oficial de los candidatos que el Partido Radical Social Demócrata postula a las elecciones municipales de octubre próximo.

En la ocasión, el presidente regional del PRSD, doctor Víctor Chávez, dijo que la propuesta de su colectividad apunta a generar más trabajo y mejorar las condiciones de salud y educación que interpretan los temas sociales de su partido.

Recalcó que la campaña electoral se realizará en el marco de un espíritu concertacionista, respetando los

acuerdos respecto al privilegio que ha sugerido la Concertación para apoyar la reelección de los actuales alcaldes. «No obstante -dijo- el electorado tendrá la última palabra el próximo 29 de octubre».

«Seguimos creyendo que la Concertación es una alianza que le permite al país tener estabilidad y más seguridad. En este sentido, nuestros candidatos en la provincia de Linares tienen una propuesta seria y responsable para responder a los problemas que actualmente le preocupan a la gente», aseveró.

Consultado por la

ausencia del presidente provincial Hugo Vergara en la ceremonia de presentación de los candidatos, aclaró que «este es un acto organizado por la directiva regional. En todo caso, él estaba invitado y si no estuvo presente desconocemos sus razones».

Víctor Chávez hizo un llamado a los electores para que apoyen a los candidatos del PRSD, «cuyas propuestas se basan en los principios que postula este partido que ha tenido un rol histórico en la vida política del país».

CANDIDATOS

Los candidatos del Partido Radical Social Demócrata son: Cristian Hernández (Linares); Juan Ramírez (San Javier); Manuel Muñoz (Villa Alegre); Luis Cadegan (Yerbas Buenas); María Riveros (Colbún); Ricardo Latrach (Longavi); Santiago Charnock (Retiro) y Walter Acuña (Parral).

Cristian Hernández es el abanderado del partido en la comuna de Linares.-



En el Club de la Unión se realizó la presentación oficial de los candidatos del PRSD.-

¿Por Qué no Postuló Gladys Bravo?

«Fue por una situación personal», aclaró la concejal del PRSD en Linares, Gladys Bravo, respondiendo a una consulta periodística acerca de los motivos que tuvo para no postularse a la reelección en circunstancias que en la anterior elección obtuvo una significativa votación.

«No soy la única persona que puede representar al Partido Radical Social Demócrata, lo que ha quedado demostrado con el joven Cristian Hernández en quien tenemos cifradas muchas esperanzas para mantener nuestro cupo al interior del Concejo Municipal», indicó.

Gladys Bravo dijo que es importante dar la posibilidad a los rostros nuevos del partido para que se proyecten en el plano político. Agregó que se involucrará decididamente en la campaña de Cristian Hernández.

La actual concejal formuló un llamado a votar por Cristian Hernández, «una persona joven y con mucha vocación de servicio público».

Gladys Bravo no descartó postularse más adelante para continuar compartiendo su labor profesional como enfermera del Hospital Base con los desafíos de la actividad política.

